
VEREADOR SOLICITA INFORMAÇÕES SOBRE TRANSPORTE
MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O requerimento apresentado pelo vereador Jairo Furini (PSB) tem como objetivo solicitar
informações à Municipalidade sobre a quantidade de ônibus que estão trafegando no
Município, bem como o envio de cópia dos documentos de cada um deles.
“Esse pedido tem a finalidade de certificar a quantidade total de ônibus que realizam o
transporte municipal, e a análise da documentação dos mesmos para saber se estão em
dia.”, concluiu.
O requerimento foi aprovado na noite desta terça-feira, 16.
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